
9 Pièces

215 m²

Réf. 02394

715 000 €

Vernouillet
Maison à vendre (78540)
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NOUVEAUTE MAISON -  A environ 25 km de la  Porte Maillot  dans les

Yvelines  et  dans  un  domaine  résidentiel  recherché  (Marsinval),  avec

piscine,  tennis  et  écoles.  Maison  familiale  modèle«  Chêne  »  située  au

calme  dans  une  impasse  et  édifiée  sur  un  terrain  de  955  m  2  offrant

une très belle vue dégagée sur la vallée de la seine avec de très beaux

volumes. D'une surface habitable de 215 m2, 5 chambres dont une au

rez-de-chaussée. Elle est composée au rez-de-chaussée : d'une entrée

cathédrale  avec  placards,  d'une  grande  cuisine  ouverte  aménagée  et

équipée de 20 m2 environ et d'un cellier, d'une ...

NEW HOUSE - About 25 km from Porte Maillot in the Yvelines and in a sought-after

residential  area  (Marsinval),  with  swimming  pool,  tennis  and  schools.  'Oak'  model

family house located in a quiet cul-de-sac and built on a plot of 955 m2 offering a

very  beautiful  unobstructed  view  of  the  Seine  valley  with  very  beautiful  volumes.

With a living area of 215 m2, 5 bedrooms including one on the ground floor. It is

composed  on  the  ground  floor:  of  a  cathedral  entrance  with  cupboards,  a  large

fitted and equipped open kitchen of approximately 20 m2 and a pantry, a bedroom

with shower room, a WC. The ...

PARIS MONTMARTRE TRANSACTIONS

69 RUE CAULAINCOURT - 75018 PARIS 18EME
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